

Secretario: Don Herminio Conde Fidalgo, Secretario general de la Excmo. Diputación.

Suplente: Don Silverio Alvarez Méndez, Oficial Mayor de la misma.

Lo que se hace público para general conocimiento, a los efectos prevenidos en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Orense, 3 de diciembre de 1962.—El Presidente, Antonio Ales Reinlén.—5.787.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Badalona por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso-oposición para proveer, con carácter de propiedad, una plaza de Archivero municipal.

El Tribunal calificador del concurso-oposición para proveer, con carácter de propiedad, una plaza de Archivero municipal, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 73, de fecha 26 de marzo próximo pasado; en el diario «La Vanguardia Española», de fecha 24 de abril del año en curso, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 151, de fecha 25 de junio último, ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: El ilustre señor Alcalde, don José Torras Trias, o un miembro de la Corporación en quien delegue.

Vocal en calidad de funcionario técnico del Servicio en la especialidad: Don Pedro Barcina Tort, Oficial Mayor de este Ayuntamiento.

Vocal en representación de la Dirección General de Administración Local: Doña Isabel Carmona García, y Vocal suplente, en representación del referido Organismo don Jesús Lalinde Abadía.

Vocal representante del Profesorado oficial: Don Felipe Mateu Llopis.

Secretario: El del Ayuntamiento, don Antonio de Molliza Lozano.

Lo que se hace público, en cumplimiento de lo dispuesto en el número 1 del artículo octavo del Reglamento sobre Régimen general de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, de 10 de mayo de 1957, y a fin de que pueda presentarse el correspondiente recurso de reposición a que se refiere el número dos del indicado artículo, el cual deberá formularse ante la Excmo. Comisión Municipal Permanente dentro del plazo de quince días, contaderos a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Badalona, 20 de noviembre de 1962.—El Alcalde, José Torras.—5.648.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cartagena por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición para la provisión de cinco plazas de Oficiales técnico-administrativos.

Relación de solicitantes admitidos para la oposición anunciada por este Excmo. Ayuntamiento de cinco plazas de Oficiales técnico-administrativos:

Don Vicente Gutiérrez Izquierdo.
Don Antonio Sánchez-Lafuente Gómez.
Don Angel Robles Ortiz.
Don Ricardo Martínez-Moya Asensio.
Don José Luis Clement González.
Don Manuel García Gracia.
Don Domicio Fernández López.
Don Manuel Clemente Doggio.
Don Arsenio López Morado.
Don José Martorell Cruz.
Don Antonio García Blanco.
Don Clemente Clemente Mirallas.
Don Fernando Abad García.
Don José Román Gil.

No admitidos:

Ninguno.

Cartagena, 28 de noviembre de 1962.—El Alcalde.—5.786.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Gerona referente al concurso restringido para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado y otra de Subjefe de Negociado de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 141, de fecha 24 de los corrientes, publica la convocatoria de concurso restringido entre funcionarios técnico-administrativos de esta Corporación para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado y otra de Subjefe de Negociado, dotadas, respectivamente, con los sueldos anuales de 23.000 y 19.500 pesetas. Las solicitudes pueden presentarse durante los treinta días siguientes a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Gerona, 28 de noviembre de 1962.—El Alcalde.—5.685.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sabadell referente al concurso de méritos convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de Negociado.

El Ayuntamiento de Sabadell hace pública la siguiente relación de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de Negociado.

Admitidos:

Don Miguel Guitart Solervicens.

Excluidos:

Ninguno.

Sabadell, 23 de noviembre de 1962.—El Alcalde.—5.675.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Siero (Oviedo) por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios a celebrar por los aspirantes a la plaza vacante en este Ayuntamiento de Jefe inmediato de la Guardia Municipal.

A los efectos de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios a celebrar por los aspirantes a la plaza vacante en este Ayuntamiento de Jefe inmediato de la Guardia Municipal.

Presidente: El señor Alcalde, don Leandro Domínguez Vigil-Escalera, o el Concejal en quien delegue.

Vocales: El Director de la Escuela graduada de Pola de Siero, en representación del profesorado oficial del Estado, y doña María Luisa Pérez Vázquez, como representante de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: El de este Ayuntamiento, don Jaime Fernández Villanueva, o funcionario administrativo en quien delegue.

Pola de Siero, 3 de diciembre de 1962.—El Alcalde.—5.794.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Villarrobledo por la que se anuncia concurso para el nombramiento de Recaudador por gestión directa de diversas exacciones municipales.

El Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad,

Hace saber: Que el Ayuntamiento de mi presidencia acordó en sesión plenaria de 31 de octubre del corriente año, convocar concurso público para el nombramiento de Recaudador por gestión directa de diversas exacciones municipales en período voluntario, por un importe de 2.267.345,95 pesetas y sin determinar en el ejecutivo, con sujeción al pliego de condiciones económico-administrativas publicado en el «Boletín Oficial» de la Provincia de Albacete del día 29 de noviembre del corriente año y número 143.

Las proposiciones podrán presentarse en la Secretaría de este Ayuntamiento, en las horas de oficina de los diez días hábiles siguientes a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Villarrobledo, 29 de noviembre de 1962.—El Alcalde.—5.708.